
               日時：12 月 14 日(水)     

９時 30 分～10 時 30 分 理事会 

10 時 45 分～12 時 00 分 校区交流会 

場所：泉区役所東庁舎１階 中会議室 

～第 3 回理事会～ 

協議 ①広報誌『いずみ』の作成について 

   ②事業見直しについて 

   ③規約の改正案について 

   ④インリーダー研修助成金の申請状況について 

   ⑤令和 5 年度の行事予定について 

   ⑥冬の泉っ子キャンプについて 

   ⑦50 周年記念誌の配布について 

   ⑧役員選考委員会の立ち上げについて 

   ⑨その他(第 1 回校区交流会、校区会長交流会、専門指導委員研修会の報告) 

 

事業の見直しについては、理事会開催回数の変更(４→３回へ)、会議の年間予定を年度初め

の早い段階での決定、安全共済会費納入方法変更(一斉受付日での会費納入→口座振込)が見

直され、令和 5 年度から試みとして実施される予定です。 

また、次世代の育成会を担う人が混乱せず事業を進められるよう、会長や副会長の仕事の見

える化を求める意見もありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



～第 2 回校区交流会～ 

テーマ：インリーダーではどんなことをしましたか？ 

【各校区でのインリーダー研修実施状況の報告】 

・コロナの流行により中止した校区 

・子供達主体でのゲームの司会進行 

・子供会での歓送迎会の計画を立てる。(他の人の意見をメモ、意見を否定しない、安心・

安全を考えて計画を立てる) 

・講師を招いての研修 

・低学年～高学年まで一緒にできるゲームをした 

・コロナ流行もあり、野外で行える場所を探し行った(冒険遊び場を探そう、焼き芋、食育) 

 

【４グループに分かれて意見交換や悩みなどの話し合い】 

〇募集人数が少ない 

→・インリーダー研修ではなく、楽しそうなネーミングにする 

 ・募集のプリントを可愛い資料にするなどの工夫 

 ・どんなことを行うのか、子供も大人もわかるように記載 

 ・参加者の幅を広げる(子供会加入者や 5 年生などのしばりをなくす) 

 ・募集プリントを直接学校に足を運び配布する 

・他校との合同開催の検討 

〇研修の計画を立てるのが大変 

→・コロナ化で中止していた校区が多く、研修のイメージがわかない、分からない 

・区役所で過去の研修の報告書等あると参考にできる、区役所にお願いしたい 

 ・講師を依頼するのも一苦労、依頼する窓口を分かりやすく一本化できたらよい 

 ・開催するまでのモチベーションが保てない、あげられない 

 

終始和やかな雰囲気ですすめられた交流会で、有意義な時間を過ごすことができました。 

 

 

 

 

 

 


